

WONGCILIK

Polsek Taliwang Jaga Kegiatan Keagamaan di Kelurahan Bugis, Pastikan Keamanan dan Kelancaran Lalu Lintas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WONGCILIK.CO.ID

Dec 5, 2024 - 10:25



SUMBAWA BARAT, NTB – Kepolisian Sektor (Polsek) Taliwang kembali menunjukkan komitmennya dalam melayani masyarakat dengan memberikan pengamanan kegiatan keagamaan di Lingkungan Bugis, Kelurahan Bugis, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat, Rabu malam (4/12/2024).

Kegiatan pengamanan yang berlangsung pukul 20.00 WITA ini difokuskan pada acara takziah yang diadakan di salah satu rumah warga setempat. Mengingat lokasi kegiatan berada di pinggir jalan utama, anggota piket Polsek Taliwang hadir untuk memastikan keamanan, keselamatan, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcar Lantas) di sekitar lokasi.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa kehadiran personel Polsek Taliwang merupakan bentuk nyata pelayanan Polri dalam menjaga ketertiban dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Personel kami turun langsung untuk memastikan kegiatan keagamaan ini berlangsung dengan lancar, tanpa mengganggu arus lalu lintas di sekitar lokasi acara," ujar Kasi Humas.

Ia juga menegaskan bahwa Polres Sumbawa Barat bersama seluruh jajarannya akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik sesuai dengan tugas pokok Polri, yaitu penegakan hukum, pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat.

"Pelayanan seperti ini menjadi komitmen kami untuk memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan setiap aktivitas, termasuk kegiatan keagamaan," tutup Iptu Zainal Abidin.

Langkah Polsek Taliwang ini mendapatkan apresiasi dari warga setempat, yang merasa terbantu dengan kehadiran aparat kepolisian dalam menjaga situasi tetap kondusif. Hal ini sekaligus menunjukkan sinergi yang baik antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. (Adb)